Hérépian

Beau succès pour le goûter des aînés



■ Une partie de l'assistance très concentrée sur le spectacle.

Une centaine de personnes a répondu à l'invitation de la municipalité. Ce rendez-vous annuel a permis aux présents de partager un bon goûter, et d'assister à un spectacle, animé par le groupe Gusso. À l'affiche, un voyage à travers plusieurs pays, la Polynésie, ou bien un "french cancan" sen-

sationnel, un numéro de cracheurs de feu sur des échasses... Les artistes ont été chaleureusement applaudis.

Les personnes hospitalisées ou ne pouvant pas se déplacer n'ont pas été oubliées: elles ont reçu le goûter en mains propres.

midilibre.fr